

# Journée solidaire Cross-bol de riz Edition 2023

Pour la 1<sup>ère</sup> année le cross a eu lieu au mois d'avril dans le parc de Mussoville.

Tous les élèves de l'école, encadrés de parents venus en nombre pour cet évènement, ont participé à des ateliers de courses multiâges et à un cross au profit de l'association Syndrome Dravet.

La matinée s'est conclue par le bol de riz dans la cour de l'école sous un beau soleil.



**Les grands de l'école accompagnent les plus jeunes dans les transports en commun et sur les ateliers.**



**Ateliers de courses multiâges**



**Tout le monde donne le meilleur de soi, des plus grands aux plus petits.**

**Et pour finir Bol de riz au soleil dans la cour.**

